

- A: Selbsterkenntnis.

Wenn jemand zu Ihnen kommt und Sie merken schnell, derjenige hat eigentlich nichts oder derjenige könnte sich vielleicht auch mit einer Wärmflasche ins Bett legen und dann wäre ihm auch geholfen. Was passiert, wenn Sie den ohne Rezept wieder nach Hause schicken?

- A: Jeder Arzt kriegt das, was er verdient. Ich habe Patienten, da kann ich das. Also jemand der unbedingt eine Pille haben will und ich schätze manche Pillen sehr. Also manche Pillen sind wirklich wichtig.
- B: Es ist doch völlig in Ordnung, dass eine Ärztin sagt, hier ist kein Arzneimittel oder eine andere Therapie geboten.
-